P.D.Hace una semana despaché una carta para la Momo por vía marítima. 12a Carta- Julio 2 de 1931 Mi querida Florita, la última carta muy simpática y cariñosa, que ha liegado es para mi, por vía marítima, de Mayo 31. He hablado con Enrique Ov a -lle, Direc, de Correos, sobre pérdida de correspondencia, he interpuesto un reclamo formal. Gran interés tengo en saber como te ha probado Durk heim. Por tu cable de felicitación a Ponchito se que estás alla. Que bien hiciste en ponerlo. Estabamos con el peso encima de que se habían desobedecido tus instrucciones. Porque he buscado en el plano se que te encuenen un lugarcito cerca del Rhin, no lejos del Nauheim, donde supongo están D. Ele y M. Rosa, a quienes veras con frecuencia. Supongo que la amenaza: "No esperen carta mía por ahora..." de tu poco estimada de Junio 3, no la habrás realizado, que hayas escrito por avión y que pronto recibiremos no -ticias; y que te habra seguido a esa nuestra correspondencia a Paris y las cartas que envié a mano con M'Gaete. No te olvides de acusar recibo, como yo lo hago siempre. Nada puedo agregarte sobre la 1 Com . Todos me preguntaron por ti y comprendieron que era un mal necesario no retardarla por la desesperación del Poncho. Tu ausencia, en medio de las risas de lo niños fue muy triste para mi. Te envío paquete con Vidas soc. Encontrars lista 1 Com. Te abraza tiernamente tu oto Vepe